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台商園地

花都台協召開第 15 屆第 6 次理監事會

7月 3日，花都台商協會召開第 15屆第 6次理
監事會議，會長童祖耀、執行常務副會長林志隆等幹
部及會員約 60人出席會議，並由執行秘書長游文谷
主持。

會議中報告近期財務狀況、表決通過第 15、16
屆延遲換屆決議，及商議 2020年度協會組織遊覽交
流等活動事宜。功能委員會負責人分別彙報工作情
形，解讀廣州環保相關政策，及企業在融資和環保方
面的經驗，提醒會員重視消防和出行安全等。

寧波台協召開第 10 屆第 7 次理事會

7月 18日，寧波台商協會召開第 10屆第 7次理
事會。會長黃聖朝、常務副會長蔡明東、副會長何高
昇等幹部約 35人出席，會議由黃聖朝會長主持。  

會上，審議通過《會務工作報告》和《財務工作
報告》，並提案討論舉辦 25周年慶典活動及「疫情
後企業如何崛起及各優惠政策解析」講座等事宜 。另
針對疫情期間，台資企業如何掌握政策，克服危機，
大家紛紛提出建議，發言踴躍。

黃聖朝會長表示，疫情尚未結束，台資企業仍要
當心可能面臨的諸多挑戰。希望大家繼續保持活力，
充分發揮協會優勢，為會員提供更好的服務，進一步
提升協會的凝聚力與影響力。

無錫台協召開第 10 屆第 6 次會長會議及

第 5 次理監事會

7月 24日，無錫台商協會召開第 10屆第 6次會
長會議及第 5次理監事會，這是今年疫情以來，首次
召開會議，由孫建中秘書長主持。會議報告協會上半
年會務工作、財務狀況、會員企業復工復產狀況，及
防疫措施等。

花都台協召開第 15屆第 6次理監事會議，圖為執行秘書長
游文谷主持會議。

無錫台協自疫情以來，首次召開會議。
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鄭國烟會長表示，疫情嚴峻、美中關係緊張，
各企業仍需做好心理準備渡過企業低迷期，儘快
調整內部問題，根據自身條件引導企業朝內需市
場、跨境電商等方向發展。台商要注意身體養護，
做好長期抗疫的心理準備。

東莞台協舉辦「莞香花飄台」展覽

據中時電子報 7月 24日報導，東莞台商協會
在台中世貿辦理「莞香花飄台」東莞台商發展歷
史展，展期從 7月 24日至 8月 2日，以 150張
珍貴歷史照片，生動呈現東莞台商的發展歷史。

曾任大陸台企聯常務副會長，目前擔任海基
會台商財經法律顧問及台北彰化同鄉會執行副理
事長的謝慶源表示，早期東莞台商家數約 360家，
最旺時期高達 3,700多家，被稱為「天下第一台
協」，目前剩下約 2,700家。

此次展覽內容，主要分為台商協會歷史、地
理環境、產業、經濟、文化、教育及兩岸婚姻等
幾大部分，並從不同角度講述了台商與東莞風雨
同行的的點點滴滴，及東莞成為「世界工廠」的
城市魅力。

台商在廣東東莞投資 30餘載，東莞台商不
僅親眼見證東莞經濟的快速發展，絕大多數台資
企業也緊跟著東莞經濟的起飛，得到了壯大和發
展機會。

東莞台商協會也扮演台莞兩地交流的橋梁，
為讓台灣民眾瞭解真正的東莞，去年 12月也曾在
桃園舉辦展覽，廣獲好評。

由於台灣中部地區是大陸台商大本營，選擇
在台中舉辦也是希望更多的台灣民眾瞭解大陸及
東莞的現況，促進兩岸交流與互動。

兩岸新生代企業家創業創新交流會

為進一步拓寬優秀青年企業家戰略視野，7月
10日至 11日，寧波台協青年聯誼會和寧海新生
代企業家聯誼會共同舉辦兩岸新生代企業家創業
創新交流活動。包括機械、電子、文具製造，工
藝品製作，餐飲、旅遊服務，物流運輸等多個行
業約 40 名兩岸青年企業家參與。

交流座談會中，新生代企業家們介紹各自企
業的近況，分析當前經濟形勢，深入討論「如何
走出美中貿易摩擦和新冠疫情困境」議題，積極
探索解決方法。

隨後前往「十裡紅妝文化園」、「前童古鎮」
以及寧波潤禾高新材料科技股份有限公司交流考
察，感受寧海的革新魄力和風土人情。

吳江台協舉行親子同遊生態活動

正逢暑假的來臨，吳江台商協會婦慈會與台
青會於 7 月 19日舉辦親子同遊生態活動。

首先來到同里國家濕地公園的學術交流中
心，園區導覽員詳細解說濕地公園的生態，介紹
鷺鳥的種類及特性。

同里國家濕地公園經過半個多世紀的生長和
保護，形成一個平原濕地森林，擁有永久性淡水
湖泊、淡水草本沼澤、森林沼澤等多種濕地類型
組成的複合濕地生態系統。

聽完解說後乘船水上觀鳥，船隻行駛在蜿蜒
的河上，曲徑通幽，百鳥爭鳴，接續安排採梨體
驗。大人小孩都洋溢著開心的笑容，一起渡過了
愉快的一天。

吳江台協婦慈會與台青會合影


